



学校教育目標

- ・ 思いやりのある子ども
- ・ 明るく仲良しの子ども
- ・ 進んで学ぶ子ども
- ・ がんばる子ども



ゆめ 夢がふくらむ

川崎市立犬蔵小学校
校長 藤原 由布子

みどりの丘にかこまれて
そびえる校舎 光る窓
自立の意気も 誇らかに
明日の夢が ふくらむ庭だ
伸びゆく 伸びゆく
われらの犬蔵小学校

こうか か し あした ゆめ にわ うすもいろ
校歌の歌詞にある「明日の夢がふくらむ庭」に、薄桃色
さくら はな さき 誇っています。

お子さんのご進級、ご入学おめでとうございます。

いちねんせい めい むか めい こ きょうしよくいん
一年生131名を迎え、931名の子どもたち、教職員、

ほごしゃ みなさん、ちいき みなさんとのあたら いちねん すたーと
保護者のみなさん、地域のみなさんとの新しい一年がスタートしました。

わたし がつ ついたち ちやくにん ふじわら ゆ う こ ねが
私は、4月1日に着任いたしました藤原由布子です。どうぞよろしくお願いいたしま
す。

いぬくらしょうがっこう き
犬蔵小学校に来てから3つの嬉しいことがありました。

ひと め はじ めいもん ひ ふらざ せい しどう えがお あいさつ
一つ目は、初めて正門をくぐった日、わくわくプラザに向かう児童が、笑顔で挨拶をし
てくれたことです。これからも、あいさつをすることを大切にしていきたいです。

ふた め よっか にゅうがくしきじゅんぴ どうこう ろくねんせい いちねんせい ちから つくして
二つ目は、4日の入学式準備に登校した六年生が、一年生のために力を尽くして
働いてくれていたことです。昇降口の清掃をしたり、体育館に椅子を並べたり、教科書を
運んだりしてくれていました。六年生の子どもたちの意欲、そして最高学年としての
バトンがしっかりと受け継がれていることが感じられ、嬉しい気持ちになりました。

みつ め こどもたちとのあたら たい せいの じゅんぴ すま
三つ目は、子どもたちとの新たな出会いに向けて教職員が楽しそうに準備を進めている
ことです。子どもたちの心が動く瞬間をたくさんつくってってくれるのだろうと思い
嬉しくなりました。

まいにち あした きたくなる がっこう こどもたちとみなさん
これからの毎日にわくわくし、明日も来なくなる学校にしたい。子どもたちとみなさん
と一緒に、犬蔵の自慢となるような学校にしていきたいと夢がふくらんでいます。

